
T a g e s o r d n u n g s p u n k t   23

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 21. Juli 2021

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0095 

Die stv. Vorsitzende Frau Mück-Raab berichtet über ein Gespräch mit Herrn Vaupel vom 
Stadtplanungsamt über den alten Standort des Bürgerhauses. Dieses Thema wird ein 
Tagesordnungspunkt der kommenden Sitzung sein.

Ortsbeiratsmitglied Herr Wagner berichtet, dass Sportgeräte im Flößerpark, welche Essity 
gehören, defekt sind.

Ortsbeiratsmitglied Herr Losem bittet darum, dass im Vorfeld zur nächsten Ortsbeiratssitzung 
die Fraktionen sich wieder gegenseitig darüber informieren, wie sie zu den einzelnen 
Tagesordnungspunkten stehen.
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